



B
BERGERON IMMOBILIER

Vente - Foncier - Location

8 Pièces

287 m²

Réf. [getkey_u_421796593](#)

1 830 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A VENDRE à Châteauneuf de Grasse, au coeur de la région des parfums, belle propriété 8 pièces 287m², située à proximité du Golf et du Restaurant de la Grande Bastide, lieu privilégié sur la Côte d'Azur et à seulement 20 min en voiture de Nice et Cannes. Architecture au charme provençal pour cette belle maison principale de 240m² et sa maison d'invités 2 pièces en pierres d'une superficie de 46m², plus de 5000m² de terrain paysager plat et clos avec bassin, nombreuses terrasses ombragées, piscine 12x6 sécurisée avec son solarium. Maison principale: chaleureuse entrée, beau et lumineux double ...

FOR SALE in Châteauneuf de Grasse, in the heart of the perfume region, beautiful 8-room 287m² property located near the Golf Course and the Restaurant de la Grande Bastide, a privileged location on the Côte d'Azur and just 20 minutes by car from Nice and Cannes. Architecture with Provençal charm for this beautiful main house of 240m² and its 2-room stone guest house with an area of 46m², more than 5000m² of flat and enclosed landscaped land with pond, numerous shaded terraces, secure 12x6 swimming pool with its solarium .Main house: warm entrance, beautiful and bright double cathedral living ...

AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





B
BERGERON IMMOBILIER
Vente - Foncier - Gestion



B
BERGERON IMMOBILIER
Vente - Foncier - Gestion

www.residences-immobilier.com



B
BERGERON IMMOBILIER
Vente - Foncier - Gestion



B
BERGERON IMMOBILIER
Vente - Foncier - Gestion